

6月号

# 赤間っ子だより



令和2年6月1日

宗像市立赤間小学校 校長 早川 由洋

## 赤間小学校リスタート!

昨年度3月から続いた臨時休校。人とも会えず、外出もできず、自分の力でできる学習を進めながら 我慢を続けてきた日々でしたが、ようやく令和2年度の学校生活を再開することができました。今日 からは給食も始まり、少しずつ日常を取り戻していっています。保護者の皆様、地域の皆様には、休校 の期間中、子どもの看護等様々な面でご苦労をおかけしたことと思います。新型コロナウィルス感染 症の第2波到来は望まないところですが、今後も学校と家庭、地域が手を携えながら難局を乗り越え ていきたいと考えております。学校に戻った子どもたちの明るい笑顔や元気な声がいつまでも続くよ うに、これからもより一層のご協力をよろしくお願いいたします。

#### ・・・6月の主な行事予定・・・

日	曜	行	争	目	曜	行	- 事	
行事予定は、紙面にて お伝えしています。								

### ☆赤間小学校における新型コロナウィルス感染症予防対策☆

赤間小学校では感染症予防のため、健康観察の徹底、マスク着用(体育の時間を除く)、手洗いの励、行、学校ディスタンスの確保、換気などに努めています。他にも、給食の配膳や休み時間の過ごし方などを、感染予防を重視した方法に変更しています(写真は、感染予防対策の一例です)。



### ◇学校からのお願い◇



5月25日付で発出いたしました文書でもお願いしたところですが、登下校につきましては、徒歩を原則とし、体調不良やケガ等特別な事情を除いて車での送迎はお控えいただきますよう再度お願いいたします。特に正門周辺では、道路を横断する児童と校地へ出入りする車両が交錯し、危険な状況となっています。安全な登下校を保障するため、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。やむを得ず、校地内に車両乗り入れをされる際は、ロータリー通行の要領を守っていただきますよう重ねてお願いいたします。 ※炎天下での通学については、後日お知らせいたします。

学校ホームページに「校長先生のおへや」を掲載しています。お気軽にご覧ください。